

岡崎再生

「岡崎に生まれ、
本当に良かった！」
そう思えるまちづくりを



岡崎市長 内田 康宏

おかざき
桜花咲プロジェクトご支援は
こちらから

私の市政で目指す1つとして多く皆様に楽しんでもらい岡崎への愛情や誇りを育む四季折々の豊かな景観の実現に向け、桜への想いを紡ぎ、花咲く未来へつなげる「桜花咲プロジェクト」を始動し、ほとんどが寿命の時期を迎えている岡崎城公園の桜の再生・更新に取り組んでまいります。これまでも、そして、これからも岡崎の桜を愛する皆様のお力添えをいただき後世へと紡いでいきたいという想いもあり、今回、クラウドファンディングによるご支援を2月28日(金)まで募っています。

私が小学生の頃は、岡崎城公園の周りをよく走り回って遊んでいたのですが、桜が満開の時期は、桜の花びらで向こう側が見えないほど咲いていて、まさに桜のトンネルがあるような景観がありました。そんな、私がこどもの頃、観て感じて楽しませてもらった桜が咲き誇る姿を、未来を担うこどもたちにも、ぜひ味わってほしいと思っています。私が1期目の任期中でありました平成28年の市制施行100周年を機に市の花に指定された「さくら」の再生にも全力で取り組んでまいります。皆様もご支援いただけると幸いです。

詳しくは、4ページをご覧ください。